

Neue Dakar-Rallye-Serie

Rallye-Dakar-Veranstalter ASO hat mit der «Central Europe Rallye» vom 20. bis 24. April durch Ungarn und Rumänien die erste Veranstaltung einer neuen Dakar-Serie angekündigt. Das Projekt war erst für 2009 geplant, soll aber schon in diesem Jahr starten, um den von der Absage enttäuschten Dakar-Teilnehmern einen gewissen Ersatz zu bieten. Alle Fahrer, die sich für die Rallye Dakar 2008 eingeschrieben haben, können bei der 3000 Kilometer langen «Central Europe Rallye» kostenlos starten. Eine zweite Rallye der «Dakar-Serie» könnte im September in Spanien oder Portugal stattfinden. Als Austragungsort einer grossen Rallye anstelle der Dakar ist für Januar 2009 eine Marathon-Rallye in Südamerika von Argentinien nach Chile im Gespräch. ♦ PV